

Chantal Ostermann

Neue Pflege-Helden willkommen!

Sie sind die wahren Helden des Alltags: Die 5,7 Millionen Pflegerinnen und Pfleger, die sich in Senioren-Residenzen, Pflegeheimen und Kliniken mit aller Kraft und ganzem Herzen um ältere, kranke und gebrechliche Menschen kümmern. Keine Frage: Gute Pflege braucht gutes Personal. Dennoch sind noch immer viele Stellen nicht besetzt. Ein Manko, das uns gerade dieser Tage schmerzlicher denn je bewusst wird.

Darauf verweist auch Chantal Ostermann. Gemeinsam mit Katrin Eschenweck hat sie die bundesweite, trägerübergreifende Initiative „proud to care“ gegründet. Der Startschuss fiel vor einem Jahr in den 120 Residenzen

der Victor's Group. Ziel des unabhängigen Vereins: Gemeinsam das Thema „Pflege“ via zahlreicher Online- und Präsenz-Aktivitäten sichtbar zu machen, Menschen für eine Tätigkeit in der Pflege zu begeistern, ein neues Wir-Gefühl unter den Helfenden zu entwickeln – und für mehr gesellschaftliche Wertschätzung zu werben. Nur so, sagt Chantal Ostermann, werden wir die öffentliche Wahrnehmung auf das lenken, was Pflege tatsächlich ist: „Ein anspruchsvoller, zukunftssicherer und schöner Beruf, der zugleich vielfältige Karrierechancen bereithält“. Mehr Infos und Beteiligungsmöglichkeiten unter www.proud-to-care.de. ■